



Hohe und höchste Ehrungen bei der Ehrungsfeier des TVU

Am 05.11.2016 fand die Ehrungsfeier des TV Unterkochen im Bischof-Hefele-Haus Unterkochen statt. In seiner Begrüßung brachte der Vorstandssprecher des TVU, Dietrich Grahn, seine Freude zum Ausdruck, auch in diesem Jahr eine große Anzahl von Ehrungen vornehmen zu dürfen. Grahn betonte die Wichtigkeit des ehrenamtlichen Engagements für den TV Unterkochen und seine Mitglieder. Ohne diese Personen und ihrem Einsatz für einen guten Zweck kann kein Verein bestehen.

Diesen Einsatz gebührend zu würdigen ist Anlass für diese Ehrungsfeier. Aber auch die langjährigen Mitglieder sind mit ihren Beiträgen ein überaus wichtiger Stützpfiler für das Vereinsgebäude. Der TVU ist gut aufgestellt und bietet vom Zwergenturnen bis zum Seniorensport eine breite Palette Sport zu treiben und sich fit zu halten bis ins hohe Alter.

In Ihrem Grußwort hob Ortsvorsteherin Frau Heidemarie Matzik das überragende, ehrenamtliche Engagement derer hervor, die heute Verdienstnadeln mit Urkunde des TVU erhalten. Es ist letztlich der Teamgeist, der Erfolge möglich macht und der wird im TV Unterkochen aktiv gelebt. Sie pries die Beständigkeit der langjährigen Mitglieder, sich über Jahrzehnte hinweg zum TVU zu bekennen.

Am Schluss bedankte sie sich beim TVU für die Teilnahmen an Veranstaltungen in Unterkochen und lobte die gute Zusammenarbeit.

Der TV Unterkochen konnte zwei überaus verdiente Mitglieder für ihr herausragendes Engagement über viele Jahrzehnte auszeichnen:



Georg Kokoschka wurde der Ehrenteller des TV Unterkochen verliehen, die zweithöchste Ehrungsstufe des TVU. Jeweils 20 Jahre Chef des Bewirtungsteams und Fahrzeugverwalter, 30 Jahre Beisitzer im Vereinsausschuss. Absolute Einsatzbereitschaft und Verlässlichkeit sind seine Markenzeichen.

Karl Babel wurde die Ehrenmitgliedschaft mit Sitz und Stimme im Vereinsvorstand und im Vereinsausschuss zuerkannt. Seit 1962 ist er für den TV Unterkochen im Einsatz. 28 Jahre hat er verantwortlich

Vorstandspositionen bekleidet, davon 20 Jahre die des Schatzmeisters. Er ist ein Vorbild an Treue, Einsatzwillen und Beständigkeit.

Vorstand und Ausschuss des TV Unterkochen gratulieren beiden Geehrten zu diesen besonderen Auszeichnungen ganz herzlich.



Für langjährige Mitgliedschaft wurden geehrt:

Treuenadel in Bronze für 25 Jahre: Sandra Abele, Elisabeth Balle, Tobias Balle, Susanne Christ-Prim, Gabi Kieninger, Kurt Kieninger, Dieter Kniel, Jürgen Kraus, Frank Reichersdörfer, Olga Schaff, Johanna Schunder, Juliane Theiss, Alexander Weiland, Angelika Weiland, Gisela Weiland, Thomas Weiland.

Treuenadel in Silber für 40 Jahre: Erich Bareiter, Susanne Danner-Esswein, Klaus Dollfuß, Klaus Ebert, Dietrich Grahn, Peter Greindl, Sabine Hutter, Helmut Kaiser, Ilse Kälber, Astrid Kegeriss, Eugenie Kempf, Alfons Scharfenecker, Wolfgang Schneider.

Treuenadel in Gold für 50 Jahre: Gerlinde Grahn.

Treuenadel in Gold für 60 Jahre: Josef Bodenmüller, Arthur Schaupp, Josef Stütz, Günter Trautmann.

Treuenadel in Gold für 65 Jahre: Bruno Brunnhuber.

Treuenadel in Gold für 75 Jahre: Rita Vogt, Erich Rettenmaier.

Ehrennadel in Bronze des Tischtennisverbandes Württ.-Hohenzollern: Marc Schmid.

Verdienstnadel des TVU in Bronze: Heiko Schmidt.

Verdienstnadel des TVU in Silber: Arno Staudenecker.

Mit einem Sachgeschenk für langjährige Tätigkeiten wurde gedankt: Georg Kokoschka, Wolfgang Schneider, Josef Stütz.

Mit einem Dankeschön wurden aus ihren Ämtern verabschiedet: Marc Schmid und Dominik Anders.

Für sportliche Leistungen geehrt:

Tischtennis 3. Mannschaft, Meisterschaft Kreisliga A: Frank Abele, Jürgen Benz, Rainer Buchstab, Eric Mayr, Uwe Knobloch, Jürgen Kratky, Oliver Kraut, Marc Schmid, Bruno Thomé.

Tischtennis 5. Mannschaft, Meisterschaft Kreisklasse A: Wolfram Diehl, Jürgen Klärer, Philipp Klärer, Dieter Kniel, Cornel Patriche, Michael Schaupp, Siegfried Wiedemann.

Kreismeister 2016 im Doppel: Raphael Blessing und Felix Raab.

Ebenfalls für herausragende sportliche Leistungen in der Leichtathletik wurden geehrt: Muriel König, Priska König, Bianca Vetter, Christin Vetter, Christoph Wallner, Laura Zweig.

Alle Sportler/innen wurde mit einem Sachgeschenk für ihre Leistungen gedankt.

Mit heiteren und hintergründigen schwäbischen Geschichten und Gedichten lockerte Siegfried Wiedemann den Abend auf. In seinem Schlusswort ging Grahn auf aktuelle und kommende Entwicklungen im Vereinswesen ein. So stehen in den nächsten Jahren Neubesetzungen bei den Vorstandsämtern an, auch die Vereinsbindung der Mitglieder verändert sich.

Derzeit ist der TVU gut aufgestellt und kann mit einem umfangreichen Sportangebot punkten. Besonders der Seniorensport ist ein wichtiges Thema, die Gesunderhaltung im Alter ist von größter Wichtigkeit in einer alternden Gesellschaft.

Mit dem darauf folgenden gemütlichen Beisammensein klang der Ehrungsabend aus. Dank sagen wir Armin Müller und Georg Kokoschka sowie allen Helferinnen und Helfern, die diesen Abend durch ihren Einsatz zum Erfolg gemacht haben.

Bilder: Armin Müller.